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Biozide in wärmedämmenden Fassaden 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1372 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat die gesundheitlichen Gefahren für Menschen und 

Tiere, die durch den Einsatz sog. Biozide zum Schutz wärmegedämmter 

Fassaden vor Befall von Algen und Schimmelpilzen entstehen? 

 

2. Welche Mittel setzt der Magistrat zum Schutz wärmegedämmter Fassaden 

bei städtischen Gebäuden ein? 

 

3. Wie ist die Situation in dieser Frage an den Gebäuden städtischer 

Gesellschaften, insbesondere bei der städtischen Wohnungsbaugesellschaft? 

 

4. Welche Schutzmaßnahmen hat KasselWasser bei Rückhaltebecken und 

Versickerungsanlagen getroffen, um den Eintrag von Bioziden in Boden und 

Grundwasser zu verhindern? 

 

5. Welche Beratungen und Informationen erfolgen durch den Magistrat zur 

entsprechenden Information privater Bauherren? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




